

Auch der Spiele-Nachmittag im Februar im Gasthof Wallachei in Lichtenfels war ein voller Erfolg. Zahlreiche Mitglieder und Menschen, die es werden wollen, aus dem ganzen Landkreis fanden sich an drei Spieltischen zu Skip Bo und Rommee zusammen. Die Zeit verging wieder wie im Flug. Am Ende waren sich alle einig, auch zum nächsten Spiele-Nachmittag am vierten Mittwoch im März, 28.3., 14.30 Uhr, zu kommen.

Wem dann andere Spiele lieber wären, sollte an diesem Tag einfach sein Glück versuchen und auf gleichgesinnte Spielpartner hoffen.

Es ist keine Anmeldung nötig, wer Zeit und Lust hat, kann vorbeischaun.